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【本报讯】5 月 14 日 ，在 东 南
苏 拉 威 西 省（东 南 苏 省）北 科 拉
卡 县（Kolaka Utara）基 兰 布 (Kiram-
bu) 广 场 的 网 球 场 ，佐 科 维 总 统
表 示 ，百 姓 需 要 心 存 感 激 ，因 为
包 括 大 米 在 内 的 基 本 商 品 价 格
的 上 涨 ，并 不 像 其 他 国 家 那 样
高 。 此 外 ，政 府 正 试 图 在 2024
年 6 月 之 前 提 供 10 公 斤 的 大 米
粮 食 援 助 ，以 减 轻 百 姓 负 担 。
在 我 们 国 家 ，我 们 非 常 感 恩 ，这
10 公 斤 大 米 援 助 可 以 当 作 补

贴 ，这 应 该 是 心 存 感 激 的 。 由
于 食 品 价 格 上 涨 ，一 些 国 家 都
以 陷 入 困 境 了 。

国 家 元 首 表 示 ，将 继 续 提 供
大 米 粮 食 援 助 ，直 至 2024 年 12
月 。 因 此 呼 吁 公 众 一 起 祈 祷 ，以
便 国 家 财 政 能 力 充 足 。 就 目 前
而言，提供大米粮食援助 10 公斤
要 到 6 月 。 但 是 ，我 们 一 起 祈
祷 ，将 来 国 家 预 算 会 出 现 盈 余 ，
这 样 就 可 以 持 续 到 12 月 。 由 于
大 米 价 格 的 增 长 ，政 府 提 供 了 大

米 援 助 。 由 于 气 候 变 化 和 战 争
等 地 缘 政 治 条 件 ，几 乎 所 有 国 家
都 出 现 了 粮 食 涨 价 现 象 。 由 于
战 争 ，乌 克 兰 无 法 将 粮 食 运 往 其
他 国 家 。 所 有 国 家 ，因 为 厄 尔 尼
诺 现 象 导 致 长 期 干 旱 ，也 因 为 巴
勒 斯 坦 发 生 战 争 ，现 在 交 通 不 方
便 ，乌 克 兰 也 发 生 了 战 争 。 这 就
是 导 致 食 品 价 格 上 涨 的 原 因 ，不
仅 是 大 米 ，小 麦 价 格 也 因 为 乌 克
兰发生战争而上涨。

（亮剑）
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【本报讯】新闻委员会
(Dewan Pers) 表 示 ，拒 绝 国
会正在起草的关于 2002 年
第 32 号广播条规修订案。

5 月 14 日 ，在 雅 加 达
中 区 Kebon Sirih 大 街 新 闻
委员会总部举行的新闻发
布会上，新闻委员会主席
尼尼克·拉哈尤（Ninik Ra-
hayu）声称，我们之所以拒
绝，是因为有一项条款禁
止 媒 体 播 出 调 查 报 道 结
果。这项条款与 1999 年关
于 新 闻 界 的 第 40 号 条 规
相矛盾，该条规不承认审
查制度，不禁止播放高质
量的新闻作品。

禁止调查性广播被认
为是试图禁止专业新闻工
作。

尼尼克还列举了新闻
委 员 会 拒 绝 的 第 二 个 原
因，因为，广播法案企图从
新闻委员会夺取解决媒体

争议的权力。
尼 尼 克 指 出 ，新 闻 纠

纷的解决，实际上将由没
有解决道德新闻作品的机
构进行。

众 所 周 知 ，媒 体 争 议
的职权范围由新闻委员会
规管，并在媒体法中作出
规定。

尼 尼 克 声 称 ，为 什 么
在这份草案中，与新闻业
有关的纠纷的解决权留给
了广播公司？这确实会导
致不符合现有法律规范的
解决方式。这就是我们的
评语。

据 悉 ，独 家 播 出 调 查
性新闻的广播内容，成为
2024 年 3 月最新版本广播
条例草案禁止的对象。除
了调查性新闻外，还有 10
个广播内容也被禁止，因
为不符合广播内容标准的
规则。该规则载于第 50B

条 第（2）款 。 其 中 ，禁 止
通过广播公司或数字平台
播放包含神秘元素、超自
然医学，以及信息和娱乐
负面操作的内容。然后，
还 禁 止 传 播 与 广 播 公 司
和/或 广 播 数 字 平 台 运 营
商 的 所 有 者 和/或 管 理 者
相关的政治利益的主观广
播内容。

前政法安统筹部长马

福（Mahfud MD）也 于 5 月
15 日发出评论说，国会正
在起草的广播条规修订案
令人感到莫名其妙，新闻
媒体行业其中一个最主要
的服务或任务就是采访新
闻撰写报道，如果不可以
进行调查活动，怎么去收
集广大社会群众所不知道
的突发事件呢？这简直是
糊里糊涂的限制。（亮剑）

新闻委员会拒绝修订广播法
怎可禁止媒体采集新闻进行调查
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【本 报 讯】我 国 海 军
与新加坡海军共同在廖群
岛省民丹岛的水域举行联
合军事演习。这项取名为
Minex Pandu 联 合 军 演 旨 在

提 高 检 测 和 清 除 水 雷 能
力。

据 安 塔 拉 报 道 ，5 月
14 日 ，在 巴 淡 岛 ，巴 淡 市
第 四 海 军 基 地 司 令 员 贾

图 尔 准 将（Tjatur Soniarto）
表 示 ，这 次 联 合 军 演 于
2024 年 5 月 16 日 至 2024
年 5 月 19 日 举 行 。 共
有 210 名 海 军 成 员 和 105
名 新 加 坡 海 军 成 员 参 与
了 这 次 军 事 演 习 。 这 次
联 合 军 演 是 加 强 我 国 和
新 加 坡 在 国 防 领 域 关 系
的努力的一部分 ，对于确
保 我 们 的 水 域 免 受 水 雷
威胁非常重要。

贾 图 尔 准 将 指 出 ，有
两 艘 我 国 反 水 雷 测 量 船
舰 艇 ，Pulau Fani-731 号 战
舰 和 Pulau Fanildo-732 战 舰
参 与 了 这 次 联 合 军 演 。
这 两 艘 军 舰 都 隶 属 于 第
二海军基地的军舰 ，并在
我 国 领 海 执 行 任 务 。 这

次 联 合 演 习 预 计 将 为 马
六 甲 海 峡 和 新 加 坡 海 峡
等 战 略 领 海 的 海 上 安 全
做出重大贡献。

新加坡海军海上安全
副 司 令 迈 克 尔·陈 上 校
（Michael Chan）表 示 ，我 们
部 署 了 两 支 MCMV 舰 队 ，
例 如 ，榜 鹅 RSS 和 勿 洛
RSS。 新加坡海军还在联
合水雷战演习中部署了一
支海军潜水部队。这次联
合军事演习可以提高印度
尼西亚和新加坡海上安全
机构的技能和复杂性。我
们感谢印度尼西亚海军开
展这次演习，这对我们两
国来说都是一次重要的演
习。

（亮剑）

我国海军与新加坡海军
在廖群岛海域举行海上扫雷联合军演
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【本报讯】Waskita Bet-
on Precast 运营经理苏吉哈
托（Sugiharto）坦 言 ，曾 准
备好 100 亿盾来满足财政
稽查署（BPK）的索求。

这项消息是最高检察
院 的 检 察 官 在 审 讯 苏 吉
哈托在雅加达-芝甘北 II
（MBZ）高 架 收 费 公 路 建
设 项 目 中 被 指 控 腐 败 的
审判中获悉。

当检察官确认苏吉哈
托的调查记录时，这个虚
构 工 程 因 此 被 揭 露 出
来 。 该 记 录 显 示 财 政 稽
查署索取数十亿美元。

5 月 14 日 ，检 察 官 在
雅 加 达 地 方 法 院 的 听 证
会上，检察官向苏吉哈托
问 道 ，在 调 查 记 录 中 ，你
被 问 及 一 项 虚 构 工 程 。
调 查 人 员 询 问 是 否 有 与
实 施 MBZ 收 费 公 路 有 关
的 虚 构 工 程 ？ 你 能 解 释
一下吗？

苏 吉 哈 托 解 释 道 ，财
政 稽 查 署 的 要 求 是 在
MBZ 收 费 公 路 建 设 项 目
中 发 现 许 多 问 题 之 后 提
出 的 。 为 了 满 足 这 一 要
求，在担任 Waskita 第二基
建监督员期间，我制作了
许多虚构工程。

检 察 官 问 道 ，有 哪 些
虚构工程。

苏 吉 哈 托 表 示 ，虚 构
工程是为了工程的需要，
因 为 工 程 已 100% 完 工 ，

虚构工程就是维护工程、
修 补 工 程 ，数 目 不 是 很
大。

检 察 官 问 道 ，值 多 少
钱。苏吉哈托回答说，是
105 亿盾。

检察官继向苏吉哈托
追 问 其 他 的 虚 构 工 程 。
包括，什么人是发起虚构
工程的一方。

苏 吉 哈 托 声 称 ，是 当
时 担 任 运 营 总 监 的 上 司
庞 邦·里 安 托（Bambang
Rianto）指 示 的 。 即 在 雅
加达-芝甘北 MBZ 收费公
路 项 目 中 加 上 100 亿
盾 -105 亿 万 盾 以 满 足 财
政稽查署的需求。

检方还询问了财政稽
查 署 在 实 施 MBZ 收 费 公
路 项 目 方 面 的 调 查 结 果
的细节。然而，苏吉哈托
声 称 并 不 确 切 地 知 晓 此
事 ，他 表 示 ，我 只 是 受 了
上司运营总监庞邦·里安
托的指示，以满足财政稽
查署的索求。

在 本 贪 腐 案 中 ，检 察
官指称，MBZ 收费公路建
设 工 程 项 目 造 成 国 家 财
政损失 5,100 亿盾。

检察官在 2024 年 3 月
14 日 在 雅 加 达 地 方 法 院
举 行 的 听 证 会 上 宣 读 起
诉书时指出，国家财政或
国 家 经 济 损 失 达 510,085,
261,485.41 盾，至少是这个
数额。 （亮剑）

MBZ高速路贪污案审判中承包商坦言
制作虚构工程以弥补财稽署索取的 100 亿盾
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【本报讯】印 尼 大 学 政 治 学 教 授 罗 姆 利
（Lili Romli）评估印尼斗争民主党若决定加入
2024 年 大 选 获 胜 的 二 号 总 统 候 选 人 普 拉 博
沃-吉布兰联盟将适得其反。

印尼斗争民主党在 2024 年总统选举中推举
三号总统候选人甘贾尔-马福，然而甘贾尔-马
福却落选了，并向宪法法院就总统选举结果提
起申诉。但是他们的申诉被宪法法院驳回了。

因此罗姆利表示，我认为，当印尼斗争民主党
加入普拉博沃政府联盟时，可能会适得其反。此
前印尼斗争民主党经常发表声明，表明今年的选
举过程存在违规行为。另外，印尼斗争民主党总
主席梅加瓦蒂也就总统选举结果的争议，向宪法
法院发出了法庭之友意见书。 因此我认为，如果
印尼斗争民主党在宪法法院驳回甘贾尔-马福提
起的申诉后，最终加入普拉博沃政府联盟，那将是
非常具有讽刺性的。在宪法法院判决的情况下，
印尼斗争民主党加入了政府联盟，这将会是适得
其反。我认为，如果印尼斗争民主党加入下一届
政府联盟，它也不会有很高的卖点。

罗姆利列举印尼斗争民主党在第六任总
统苏西洛执政时代成为反对派的情况。作为
一个反对派，10 年来，印尼斗争民主党着实因
此 获 利 不 少 。 印 尼 斗 争 民 主 党 随 后 成 为 赢
家，推举的总统候选人当选为总统。所以，有
一个卖点。可是，若当时印尼斗争民主党加
入苏西洛政府，就没有更多的卖点了。（亮剑）

【本报讯】印尼斗争民主
党秘书长哈斯托希望总统候
选人普拉博沃，能够协助团
结建设党在 2024 年选举之
后得以通过国家议会门槛。

哈斯托在听闻前些时候
普拉博沃访问民族民主党后
会见了团结建设党精英的消
息后，表达了这一声明。

3月 25日，哈斯托声称，
如果普拉博沃先生也共同协
助团结建设党，那就意味着
由于是一个历史意识。印尼
斗争民主党协助团结建设党
的历史意识也是如此。此
时，我们非常担心团结建设
党的命运。印尼斗争民主党
在这次选举中已经尽力帮助
团结建设党了。

我们非常担心团结建设

党的命运，所以，3月23日早
上我会见了团结建设党副总
主 席 白 多 维（Achmad Baid-
owi）。我们不希望团结建设
党被我国的政治历史淘汰。
我认为，根据 3 月 20 日普选
委的决定，团结建设党获得
的票数不能满足国会门槛，
那是权力运作的结果。

不仅是团结建设党，还有
另外两个在 2024 年总统选举
中支持甘贾尔-马福组合的政
党也没会的国会门槛。

哈斯托声称，这些政党
受到缩小选票行动的攻击。
与团结建设党有关的问题是
由于各种政治运作，所有甘
贾尔-马福组合的支持者都
是被缩小规模的政党，团结
建设党、印尼统一党、民心党

和印尼斗争民主党。
3 月 20 日，团结建设党

大选制胜机制前主席善迪亚
卡声称，在回顾 2024 年选举
结果时，我们发现团结建设
党损失了 20 万张选票。出
于这个原因，团结建设党向
宪法法院提起诉讼。我相
信，失去的选票肯定会回归
团结建设党。在大选结果总
结过程中，我们大约有20万
张选票没有被记录到或丢

失。我们向宪法法院提出诉
讼是为了确保我们的选票。

根据普选委的2024年选
举票数的概括结果，团结建
设党没有获得进入国会的资
格。团结建设党获得了 5,
878,777 张选票，相当于全国
有效选票的 3.87%。团结建
设党需要获得 4%的选票才
能进入国会，团结建设党仍
缺少 0.13%的选票才能进入
国会。 （亮剑）
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牛头党冀当选总统普拉博沃
协助团建党得以通过国会门槛

印尼斗争民主党秘书长哈斯托印尼斗争民主党秘书长哈斯托


